
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 18. Februar 2019, 17:37

Zitat von Clubi 

Pino wäre sicher für den Verein eine schöne Sache gewesen, inwiefern er uns noch
sportlich geholfen hätte vermag ich aber nicht zu beurteilen.

Auf Drillers Gequatsche gebe ich grundsätzlich nix, der hatte noch nie gehobenes
Niveau.

Vielleicht hat ihm die Halmichs Regina damals doch ein paar zuviel aufs Hirn gegeben.

Wenn jemand noch gut genug ist um die Coppa zu gewinnen dürfte er auch in unserem Kader
zuminest qualitativ nicht weit abfallen.

Aber Argentinien ist halt net Kasachstan.
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